
２．広報

① 「ぎゃらりーわ」107号（2024年10月号）の企画について報告があった。

３．総務

① 令和６年度会員状況

・令和６年度の新入会員及び継続会員の情報　【　8月15日現在　1,156名　】

・北区会関係は、8月15日現在　新入会員：25名、継続会員：335名　計360名。　（令和5年：359名）

４．学習支援・学校園ボランティア

① 学習支援・学校園ボランティアの活動実績について報告があった。

② 学習支援研修会の報告があった。

　① 北区会ニュース55号（WEB版）10月号の企画

④　第80回折り紙の会　　　　　　　8月28日（水）13:00～16:00　　 保養センター ひよどり

・9月度の「趣味の会活動計画案」の報告があった。　・・・　資料４ 参照

①　第59回写真の会　　　　　　　　8月23日（金） 9:00～13:00　 　神戸須磨シーワールドにて撮影会

②　第63回絵手紙・ハガキ絵の会　　8月 8日（木）13:00～15:30 　　研修館　第2研修室 

③　第74回書道とペン字の会　　　　8月13日（月） 9:00～12:00　 　保養センター ひよどり

【議事録概要】

８月度北区会運営委員会　議事録概要

〇開催日時　：　令和６年８月２８日（水）10：00～11：30

〇開催場所　：　シルバーカレッジ グループ学習室 ３

〇出席者　　：　鬼村、風折、徳山、濵本、道満、芦田、木村、木田、重松、横山（記）　　（10名）

〇欠席者　　：　片岡、淡路、萩尾、南形、庄田、中塚、　　　　　　　　　　　　　　　　（ 6名）

　１．グループわ ８月度運営委員会の概要報告

　　・”趣味人”担当グループは「折り紙の会」　・親睦グラウンドゴルフ大会結果報告　等

　　・55号に掲載する記事について協議する。

１．事業

　① 本部が主催する活動、パソコン教室、ボランティア関係について報告があった。

　　・講演内容：特別支援の現状と対応について。　　・参加人数：54名　

　② 「夏休み工作塾」（8月3日（土）10:00～15:00　しあわせの村 研修館）開催について報告があった。

　　・日時：7月16日（火）13：00～14：30　神戸市シルバーカレッジ学習室1・2　　

　２．北区会ニュース55号（WEB版）　10月号　・・・　　資料２

　②　グループわ からの情報発信として、ホームページ以外にSNS（Facebook、X、Instagram)による情報の発信

　　　を行っているので、登録して活用してほしい。

　４．親睦グラウンドゴルフ大会　・・・　資料５

　　・メーリングリストの整備について報告があった。

　３．趣味の会活動報告　・・・　資料３・４

・各グループとも下記日時に活動され、8月度活動内容の報告があった。　・・・　資料３参照

・活動報告はグループわ ホームページにアップしているのでご覧ください。



　　　・旅行先：徳島「阿波踊り会館実演見物」と「霊山寺」

北区会運営委員会は、誰でも参加できます興味のある方は上記時間にお越しください。

　　　　　令和６年９月２５日（水）10：00～11：30　シルバーカレッジ 学習室 １・２

　　　次回 北区会運営委員会 開催日

　　　　　・グループわ を通じて花山梅林会の活動をPRする等働きかける。

・旅行費用（一人8,000円）、旅行行程、旅行先ガイド等について報告があった。

　    ③ 新入会員歓迎会の企画を見直す。運営委員会会議に参加してもらう、北区会活動について説明する。

　　　①　花山梅林会の徳原さんより、花山梅林会の現状について報告があった。

・11月13日（水）実施、募集人数 45名　

　　・10月9日（水）しあわせの村 球技場にて開催する。

　　・役割分担及び当日のスケジュールについて協議する。

　　・参加者募集をブロック連絡長経由で会員に呼びかける。

　５．親睦バス旅行　・・・　資料６

　　　8月28日（水）北区会会計担当の徳山さんに渡す。

以　上

　６．ボランティア活動報告　・・・　資料７

① 「ヘ音記号」：8月6日（土）花山東福祉センター

　　　真星病院ボランティアグループ「縁結びの会」主催の夏祭りに参加、パフォーマンスを披露する。

　　② 「里山和楽会」「花山梅林会」のグループは　8月度は夏休みした。

　７．令和６年度区会運営補助費（助成金）について　・・・　資料８-１

① 令和６年度区会運営補助費（助成金）が、わ 本部より支給された。

　　　北区会は、71,200円（対象人数 356人 × 200円　＝ 71,200円）

　８．北区会運営方法　・・・　資料８-２

① 年間の活動計画と活動報告、予算案と決算報告書、運営委員の選任の場として、４月開催の運営委員会

　 を充て、審議・決議する。その結果報告を会員の皆様にお知らせする。

② 運営委員の高齢化が進んでいる、役員候補者をさがす方法を模索する。

　９．花山梅林会の現状について

　　　　　・会員数が減少の一途、会の存続の危機を迎えている。


